

INFORME MENSUAL QUE RINDE EL C. ADAN HERVERT SALAZAR DIRECTOR DE PROTECCIÓN CIVIL MUNICIPAL A LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA MUNICIPAL DEL H. AYUNTAMIENTO DE SAN MARTIN CHALCHICUAUTLA S.L.P. CORRESPONDIENTE AL MES DE JUNIO DEL AÑO 2019.

03 de julio del 2019

SEMANA CORRESPONDIENTE DEL 01 DE JUNIO AL 08 DE JUNIO DEL 2019

Se acudió a la carretera San Martín – Tamazunchale a la altura de la media cuesta para retirar piedras que se rodaron de la peña, se apoyó en la calle Josefa Ortiz de Domínguez para retirar las piedras de una barda que se derrumbó, se presenció en la ceremonia de clausura del colegio de bachilleres plantel num. 27.



SEMANA CORRESPONDIENTE DEL 09 DE JUNIO AL 15 DE JUNIO DEL 2019

Se hizo presencia en el pago de los adultos mayores, se reportó un incendio en la comunidad de tenexamel acudimos y entrevistamos al señor Oscar Vázquez Morales propietario de la parcela siendo esta una quema controlada, acudimos a chachatipa para realizar un dictamen de riesgo a la solicitud del señor Juan Francisco Martínez en la cual acudimos y constatando que un árbol ponía en riesgo una vivienda y también se encontraba muy cerca de los cables de la luz, se acudió a la carretera San Martín – Tamazunchale para retirar piedras de la carretera.



SEMANA CORRESPONDIENTE DEL 16 DE JUNIO AL 22 DE JUNIO DEL 2019

Se acude a la cuesta a retirar una rama de un árbol que se cayó y obstruyó un carril, se recibe una llamada del señor Pedro Torres Medina de la localidad del huayal donde reporta un enjambre en el patio de su casa, se reporta un incendio en una vivienda del barrio la labor donde el fuego consumió en su totalidad la cocina de la señora María Hernández García.



SEMANA CORRESPONDIENTE DEL 23 DE JUNIO AL 30 DE JUNIO DEL 2019

se reubica un enjambre en el ejido el huayal en el domicilio de Pedro Torres Medina, se recibe el reporte de las autoridades de la comunidad de escuatitla donde un rayo le cayó a un árbol y este cayó sobre sobre un poste de la compañía Telmex donde este resulto quebrado, acudimos al lugar tomamos evidencias y se le notificó vía oficio a la compañía TELMEX, se acudió a retirar ramas de árboles en la carretera San Martin- tanquián, se acude al llamado de la Maestra Ana María Rodríguez Izaguirre sobre un encharcamiento de agua en la entrada de la escuela LUIS G MEDELLIN NIÑO donde se desalsoló la coladera, acudimos a la comunidad de Lalaxo para realizar un dictamen de riesgo por inundación en la vivienda del C. MARIO ANGELES GUERRERO.



